



Anleitertreffen für die neuen Berufspraktikanten am GBBK

Im neuen Schuljahr 2014/ 2015 starten wieder zwei Klassen von Berufspraktikanten ins letzte dritte Jahr der Ausbildung. Am Ende steht dann die staatliche Anerkennung als Heilerziehungspfleger/in und damit der Berufsstart als pädagogische und pflegerische Fachkraft in Einrichtungen der Behindertenhilfe.

Nach dem informativen Austausch der schulischen Begleitung der fachpraktischen Anforderungen im Berufspraktikum fand ein reger Austausch der anleitenden Lehrkräfte mit den Praxisanleitungen und den Berufspraktikanten statt.

Wir wünschen nun allen eine konstruktive und erfolgreiche Zusammenarbeit.

[Zurück](#)